

## Jelang Natal Dan Tahun Baru, Pemkab Cilacap Gelar Apel Tiga Pilar

Totong Setiyadi - [CILACAP.NEWSPAPER.CO.ID](http://CILACAP.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 17, 2021 - 16:36



Cilacap - Bupati Cilacap H. Tatto Suwanto Pamuji Didampingi Komandan Kodim (Dandim) 0703 Cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P dan Kapolres Cilacap AKBP. Eko Widianoro, S.I.K., M.H memimpin Apel Tiga Pilar dalam rangka Pencegahan dan Penanggulangan Covid 19 Jelang Perayaan Natal 2021 dan Tahun Baru 2022 (Nataru) di wilayah Kabupaten Cilacap. Apel dilaksanakan bertempat di halaman Pendopo Kabupaten Cilacap Jln. Sudirman No. 32 Cilacap, Jumat

(17/12/2021).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Pasprograr Lanal Cilacap Mayor Laut (S) Slamet Suhermanto, Kajari Cilacap Tri Ari Mulyanto, S.H, M.H, Hakim PN. Cilacap Sianipar, Hakim PA Cilacap Drs. Sakdullah, S.H., M.H, Wakil Ketua DPRD Kab Cilacap Purwati, S.Pd, Kasatpol PP Cilacap Luhur Satrio Muchsin, S.STP., M.Sin perwakilan Camat, para Danramil Jajaran Kodim 0703/Cilacap, para Kapolsek Jajaran Polres Cilacap, perwakilan Lurah dan Kades se Kabupaten Cilacap dan perwakilan Babinsa dan Bhabinkamtibmas dan ASN Kabupaten Cilacap.



Bupati Cilacap H. Tatto Suwanto Pamuji dalam sambutannya mengatakan, pelaksanaan Apel Tiga Pilar yang meliputi Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan Lurah/Kepala Desa sangat penting sebagai bentuk komitmen Pemerintah Daerah dalam upaya untuk penanganan dan pencegahan covid-19 jelang perayaan Natal tahun 2021 dan tahun baru 2022.

"Masalah keamanan lingkungan dan daerah bukan hanya tugas aparat keamanan namun juga tugas seluruh masyarakat. Tiga Pilar harus bekerja profesional dan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di kewilayahan. Di samping itu, keberadaan forum Tiga Pilar digunakan untuk menyelesaikan persoalan yang ada di masyarakat, mulai dari lapisan yang paling bawah," katanya.

Lebih lanjut Bupati menambahkan, apabila ada permasalahan atau kejadian kejadian yang meresahkan masyarakat, forum Tiga Pilar harus tahu dan segera tanggap, supaya tercipta situasi kondisi yang aman dan kondusif dalam menyelesaikan persoalan masyarakat. Ketiga pilar harus selalu berkoordinasi membangun komunikasi secara berkala, bersatu padu, bergotong royong, berat sama di jinjing dan saling silih asah juga silih asuh.



"Dengan berkaca kejadian pada Hari Raya Idul Fitri dan Idul Adha tahun ini, kejadian peningkatan lonjakan kasus Covid-19 di kabupaten Cilacap pada bulan Juli mencapai angka kasus covid-19 yang terkonfirmasi tertinggi sebanyak 3.038 orang. Hendaknya kita bisa memetik pengalaman tersebut, sebagai upaya dalam kegiatan penanganan dan pencegahan covid-19," imbuh Tatto.



Senada dengan apa yang disampaikan Bupati, Dandim 0703 Cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P menjelaskan pentingnya kegiatan apel konsolidasi tiga pilar sebagai elemen penting di wilayah.

"Apel Tiga Pilar bertujuan untuk mewujudkan sinergitas antara aparat kewilayahan baik itu Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Lurah/Kepala Desa, sehingga terbentuk soliditas dalam menyelesaikan berbagai persoalan. Tiga pilar juga menjadi elemen yang penting dalam hal penanganan Covid-19, Tiga pilar yang berjuang sebagai pejuang Covid-19 melalui kegiatan tracer, Percepatan vaksinasi dikewilayahan serta peran dalam memberikan himbauan protokol kesehatan kepada warga masyarakat," jelas Dandim.